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晚报讯 （记者 董艳
摄影报道）本报 2月 13日报
道了薛城区陶庄镇徐村涵洞
积水成冰，来往车辆犯愁一
事，文章见报后，当天上午，
陶庄镇政府便立刻派出工作
人员来到徐村涵洞，对冰进
行了清理。

听说涵洞底下高低不平
的冰块被清理，当天上午 10
时，记者再次来到该涵洞内，
在现场记者看到，已经有工

作人员在对现场厚厚的冰块
进行铲除。工作人员介绍，
因之前未能及时了解该路段
情况，没有及时对积水成冰
的路面进行清理，不过在看
到报道后，负责管理该涵洞
的陶庄镇迅速采取行动，对
涵洞内积水成冰的情况进行
了处理。“以后这样的情况，
我们会及时处理，确保来往
车辆行车便利。”工作人员介
绍。

铲除厚厚的冰层之后，
涵洞内的路面已经平坦了许
多，但还有一些积水，因此路
面还有些湿滑，不过根据现
场的情况加之最近几天枣城
的气温来看，相信涵洞积水
成冰的情况将会终止。对于
平坦了许多的涵洞路面，来
往车辆可是方便了许多。经
常从涵洞经过的市民马先生
表示：“涵洞冰块被铲除，路
面平坦后开车也不颠了，以

前经过此处都得小心翼翼，
生怕爱车刮了底盘。”

15 日，在附近上班，需
要每天开车经过此处的庞女
士也表示，前段时间，因涵洞
积水成冰导致的上下班时间
经常堵车的情况也少见了，

“自从冰块被铲除之后，这个
路段基本没出现过堵车的情
况。”庞女士说，“涵洞下的积
冰被清理后，车确实好开多
了。”

涵洞积冰被清理
来往车辆很舒心

【【后续报道后续报道】】

19 日上午记者赶到现
场时发现，通过此处的车辆
络绎不绝，车流量非常大，
而且由于这里属于外环，故
车流中大车身影较多。“这
里是西外环和北外环的连接
处，且北面三四公里远就是
枣木高速的出入口，所以车
辆自然要多一些。”一位正

在等信号灯的司机说道。
不过记者在现场发现，

桥下主道车辆固然是络绎不
绝，而桥下两旁的辅道上车
辆也是一辆接一辆。记者仅
观察了十分钟，便有五辆汽
车从辅道通过。记者在两边
的辅道上面均发现了 3.3米
的限高栏，而限高栏上记者

更是看到有一个机动车禁止
通行的标志悬挂在限高栏的
最顶端，虽然标志牌有些陈
旧，但仍颇为醒目。

主道过车，辅道也过
车，在红绿灯前两道汇合一
处，车辆就显得混乱不说，
还很容易发生危险。“一般
走辅道的车辆都是准备右拐

的，这样觉得行驶起来方
便，不过也有钻空子直接直
行的，行驶起来太过危险，
上次就见到一辆汽车在从辅
道出来后碰上了另外一辆从
立交桥上刚下来的车。”一
名过路人说。

桥下主道过车辅道也过车 怎一个乱字了得

晚报讯 （特约记者 王辉）近
日上午，记者接到滕州城区杨女士
打来的热线电话，她告诉记者，滕
州火车站广场东侧人行道路面坑洼
不平，水泥路面被破坏的面目全
非，严重影响了市民的出行。

记者来到杨女士所说的火车站
广场东侧的人行道，看到近十米的
路面被车轧的出现了多处大坑，而
坑里面都是破碎的小砖块，骑电动
车的市民从此经过，稍不留神就会
摔倒。家住附近的李大爷说道：

“我昨天从这经过，提的东西比较
重，差点崴了脚。这条路一到下雨
坑里面都是水，市民从此经过都小
心翼翼的。路基石破损严重给市民
出行造成不便，希望有关部门及时
对路面进行修理。”

路基破损严重
百姓出行不便

晚报讯 （特约记者 杨晓斐）
昨日，市民马女士拨打本报热线反
映，在解放路印染厂大门往南，有
个井盖低于路面，周圈又直上直下
的，她家已经有两辆电动车被这个
井盖割破了车胎。

记者随马女士来到了现场，看
到这个井盖位于解放路东的自行车
道的正中央，距离印染厂大门约十
米。正如马女士所说，井盖低于路
面两三厘米，并且没有坡度，一圈
金属圈看上去十分锋利。

“白天还好点，远远的还能看
到，能来得及躲闪，到了晚上，虽
然路边有路灯，但这个井盖正好位
于树的阴影里面。并且井盖还位于
路中间，一不小心就会骑进去。去
年我对象新买没几天的电动车就在
这里被割破了车胎。他推了好远才
找到个修车的摊子。”马女士说，

“在前几天的晚上，我骑着骑着车
子，突然咯噔一下，我就想完了，
这次我也骑进去了。当时都九点多
了，修车的摊子肯定早就收摊了。
我在那等了半天，后来打电话给亲
戚，他开着小卡车帮我把车拉走
的。”马女士对这个井盖真是深恶
痛绝。

记者看到井盖上有个被砸开的
大窟窿，问马女士是什么原因。她
说：“被坑过一次后不久，我看到
井盖里面被好心人垫上了几块砖，
估计这位好心人也尝到了苦头，再
后来砖又被人移走了。在此之后又
有几次井盖被人垫砖，又被移走，
反复折腾。我想，可能是有人车胎
被割了，实在受不了，生气给砸的
洞吧！”

记者发现像这样的井盖不止一
个，在立交桥附近，一位路过的市
民指着一井盖说他就在那里栽过跟
头。“我觉得改一下这样的井盖，
应该不会花费太大的吧，希望有关
部门能来管管，别让我们这些骑电
动车出门的市民整天提心吊胆。”
马女士说。

下沉井盖毁车
市民盼人来管

立交桥下辅道行车屡禁不止
交警部门考虑安装监控

■记者 寇光 摄影报
道

说起立交桥下的
辅道，可能很多人都不
知道是什么，其实立交
桥下的辅道就是桥下
道路两边高高凸出的
两条较窄的辅助道路，
方便一些市民和非机
动车辆通行才设立
的。近日有市民拨打
本报热线反映，位于市
中区君山西路与西昌
路交界处的南园立交
桥处，桥下辅道本是禁
止机动车通行的，可辅
道上却频现机动车的
身影，车辆混杂之下使
得交通愈发混乱。19
日记者对此展开了调
查。

“这里好过呀，我从前
面就直接右拐了，图个省
事。”“你看下面车那么多，
过起来那么麻烦，还是这两
边好过。”“我是新手我看到
红绿灯前上坡停车就害怕，
陡坡起步还不熟练，老是溜
车，上面路虽然窄点，但都
是平路。”以上便是记者询
问从辅道通过车辆司机的回
答。记者了解到，图省事、

下面挤、避免陡坡起步成为
这些司机选择辅道的主要理
由。而在这些司机中，有一
半以上是知道这里不允许机
动车通过的，但是为了方
便，他们忽视了安全“明知
故犯”。

为此记者联系上了市中
区交警大队的刘队长，刘队
长表示立交桥下两侧的辅道
是方便行人和非机动车通行

的，如今却被一些机动车辆
肆意通行，这种违规行驶是
禁止的。“只有在桥下主干
道不能通行，比如淹水，这
种情况下机动车才可以从两
侧辅道通过。一般情况下两
侧辅道只能通过行人和非机
动车车辆。”刘队长说。

刘队长的话语让记者想
起在现场看到的情形：两侧
辅道与中间主干道相比较

窄，最多并行两辆车的道路
在有机动车通行的情况下变
得有些拥堵，再加上此时从
这里通过的非机动车和行
人，使得有时候从辅道通行
反而不如下面的主干道快。

“辅道过机动车还是具有一
定的安全隐患的，为此禁止
机动车从辅道通过势在必
行，必要时安装监控设施也
是可以考虑的。”刘队长说。

交警部门表示将考虑安装监控


